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声 明
● 许 昌 光 耀 置 业 有 限 公 司 遗

失 交 禹 州 耀 润 九 和 府 1# 、2# 、3# 、
5# 、6# 、7# 、8# 、9# 、10# 、11# 、12# 、13# 、
15# 楼 及 地 下 车 库 农 保 金 的 河 南 省
行 政 事 业 单 位 资 金 往 来 结 算 票 据

（ 票 据 代 码 ：豫 财 410501, 票 据 批
次 ：UC[2018], 票 号 ：0117237, 金 额 ：
507117 元 , 日 期 ：2019 年 2 月 22
日），声 明 作 废 。

●庞 天 生 的 伤 残 军 人 证（编 号 ：
豫 军 K137912）丢 失 ，声 明 作 废 。

●王晓利购买许昌市建安区恒
木房地产有限公司恒达旺角公寓 910
号房屋的房款收据（收据号 0000152，
金 额 20000 元 ，日 期 2019 年 7 月 14
日；收据号 0000175，金额 123800 元，
日 期 2019 年 10 月 16 日 ；收 据 号
0000317，金 额 140000 元 ，日 期 2019

年 12 月 9 日）丢失，现声明作废。
● 胡 振 华 购 买 许 昌 晟 博 房 地

产 开 发 有 限 公 司 阳 光 城 翡 丽 花 园
6 号 楼 1 单 元 2704 号 房 房 款 收 据
金 额 223254 元 ，日 期 2020 年 4 月
11 日）丢 失 ，现 声 明 作 废 。

● 张 京 圆 （ 身 份 证 号 ：
410426199606166017）购 买 襄 城 县
瑞 贝 卡 房 地 产 开 发 有 限 公 司 兴 天
下 18-7-702 号 房 收 款 收 据（收 据
名 称 ：预 收 房 款 收 据 ；收 据 金 额
225137 元 , 收 据 编 号 0040224，房 号
18-7-702，开 票 日 期 2019 年 09 月
20 日 ; 收 据 金 额 225137 元 ，收 据 编
号 0040224，房 号 18-7-702, 开 票 日
期 2019 年 09 月 20 日）遗 失 ，特 此
声 明 作 废 。

●许昌市优乐养怡园养老院员
工岳萌电梯安全管理员证丢失，证件
号 411002199404232512，现声明作废。

● 史 智 慧 购 买 郑 州 领 城 房 地
产 开 发 有 限 公 司 天 悦 广 场 2 号 楼
14 层 1413，首 付 购 房 款 收 据（收 据
号 0001062，金 额 247485 元 ，日 期
2019 年 8 月 30 日）丢 失 ，现 声 明 作
废 。

●许昌腾富园林有限公司开户许
可 证 （ 账 户 号 码 :
13407011700000275，
开 户 银 行 ：河 南 鄢 陵 农 村 商 业 银
行 股 份 有 限 公 司 大 马 支 行 ，基 本
存 款 账 户 编 号 ：J5033002065401）丢
失 ，现 登 报 声 明 作 废 。

● 本 人 孙 群 山 ，将 2019 年 12
月 31 日 许 昌 中 梁 宏 盛 置 业 有 限 公
司 开 具 的 许 昌 汉 魏 花 园 2 幢 - 东
起 3 单 元 -5 层 -501 号 房 首 付 款 收
据 丢 失 ，金 额 ：161328 元 ，声 明 作
废 ，由 此 引 起 的 一 切 纠 纷 由 本 人
承 担 与 贵 公 司 无 关 。

公 告
房屋所有权人：盛红伟；姓名：

盛 红 卫 ； 身 份 证 号 码 ：
411002196810232039。 房 屋 坐 落 ：
五一路 60 号 7 幢，面积：57.35 平方
米，证号：24797，所有权人盛红伟申
请更正名字盛红卫与身份证姓名不
符，经现场走访四邻核实核实，盛红
伟与盛红卫同属一人，根据不动产
登记操作规范第 16.1.1，16.1.3 之规

定，经初步审定，我机构拟对申请人
盛红伟（盛红卫）提出更正登记事项
予以公示，如有异议，请自本公示之
日起 15 个工作日内提出书面异议
登记材料送达我机构，逾期无人提
出异议或者异议不成立的，我机构
将依规按程序进行。

联系电话：2969727

许昌市不动产登记中心
2023年 3月 27日

根据我区经济发展需要，为贯
彻落实《河南省人民政府办公厅关
于加快农村及偏远地区加油站建设
确保成品油市场供应的实施意见》

（豫政办【2016】157 号）精神，我区拟
将不符合建设用地性质的 1 座农村
及偏远地区加油站，予以调整，调出
规划同时予以撤销。为充分体现规
划的合理性，本着公开、公平、公正
的原则，现将新规划布局建设加油
站地址予以公示，公示期为刊登日
起 5 个工作日；公示期内如有异议，

请以书面形式向建安区商务局市场
运 行 调 节 股 反 映（ 联 系 电 话 ：
5157090，地址：新元大道文化中心
大楼 D310 房间），具体情况公示如
下:

一、取消偏远农村规划地址
建安区椹涧乡王信庄东路北。
二、调入偏远农村规划地址
建安区艾庄乡鲁湾村 003 县道

与 011县道交叉口东南角。
许昌市建安区商务局

2023年 3月 27日

许昌市建安区农村及偏远地区
加油站规划调整情况公示

近 年 来 ， 全 市 各 地 频 频 出 现 各
类 冒 牌 消 防 培 训 机 构 ， 假 冒 消 防 救
援 机 构 人 员 或 以 消 防 救 援 机 构 指 定
培 训 单 位 的 名 义 ， 诱 骗 各 社 会 单 位
邀 请 其 进 行 消 防 培 训 ， 培 训 中 高 价
兜 售 假 冒 消 防 产 品 ， 损 害 群 众 合 法
权 益 。 为 严 厉 打 击 此 类 违 法 违 规 行
为 ， 市 安 全 生 产 委 员 会 办 公 室 、 市
消 防 安 全 委 员 会 办 公 室 决 定 在 全 市
范 围 内 开 展 打 击 冒 牌 消 防 培 训 和 制
售 假 冒 消 防 产 品 整 治 工 作 。 现 就 有
关事项公告如下：

一、明辨冒牌消防培训
冒牌消防培训有以下三个特征：

一是以威胁方式要求上门培训。采取

电话或上门通知形式，告知单位必须
组织消防培训，不组织培训消防救援
机构将对单位进行现场检查或罚款。
二是身着类似消防救援人员的服装或
配饰。现场培训人员往往使用与消防
救援相似的配饰着装、常见的消防元
素、模糊的机构名称，或采用语言诱
导单位将其当做消防救援机构人员。
三是兜售消防产品或收取培训费用。
声称免费提供消防培训，实则反复对
培训人员洗脑，弱化消防救援机构的
作用，传播错误的消防知识，鼓动群
众高价购买消防产品，或在培训结束
后，要求收取培训费用。凡存在上述
情况的，均为冒牌消防培训。

二、正确辨别合规消防产品
可通过正规渠道购买符合市场准

入的消防产品，在购买时注意辨别灭
火器、过滤式自救呼吸器等强制认证
的消防产品的身份信息标志；冒牌消
防培训中经常推销的灭火器、灭火毯、
逃生缓降器、灭火贴、过滤式消防自救
呼吸器、独立式火灾探测报警器、消防
应急标志灯具、消防应急照明灯具等
消防产品质量，可通过手机微信扫描
标志二维码，即可查询消防产品的生
产厂家、品牌、规格型号和生产日期
等，查询信息与消防产品实物核对一
致，方可确定为符合市场准入的消防
产品。

三、举报途径
社会各界如发现冒牌消防培训相

关和制售假冒消防产品现象或相关线
索，请直接向公安机关报案，或拨打市
长热线 12345 进行举报，也可通过“许
昌消防”公众号和“@许昌消防”微博
进行举报。

最后，再次郑重提醒：凡是推销消
防产品的培训都是假培训、凡是上门
收费的培训都是假培训、凡是以培训
为名接洽消防工程的都是假培训。

特此公告

许昌市消防安全委员会办公室
2023年 3月

关于开展打击冒牌消防培训和制售假冒消防产品工作的公告

尊敬的业主：
广杰金玉华府 9 号楼已具备交付

条件，于 2023 年 3 月 31 日开始办理交
接手续。届时，请您携带购房的相关
手续前往金玉华府营销中心办理房屋
交接手续。

咨询电话：0374-2977777
许昌广杰房地产建筑开发有限公司

2023年 3月 27日

交房公告

（上接第三版）共计 1156 万斤，有效解决了群众
口粮严重不足的问题。”

1156 万 斤 粮 食 ，挽 救 了 多 少 长 葛 人 的 生
命？《长葛粮食志》上的这份记录，充分反映了
习仲勋当年的英明决策和他的为民担当。

解散“大食堂”

农村办公共食堂，是“大跃进”和人民公社
化运动中出现的“新生事物”，被作为“共产主
义萌芽”大力提倡。

习仲勋来到长葛后，有干部不断向他反映
说：贫农、雇农、下中农拥护食堂；一些中农、上
中农不赞成办食堂。

广大群众是真拥护，还是假拥护？习仲勋
走村入户，了解实情——

樊楼村有 49 户人家，习仲勋征询了 46 户
人家对办食堂的意见。除了个别五保户和单
身汉愿意在农忙时办小型食堂外，其他人家不
分男女老少，都反对继续开办公共食堂；

“ 食 堂 吃 一 次 饭 ，光 排 队 就 得 一 个 多 小
时。早晨吃饭到半晌，中午吃饭到日西，一天
还能干多少活儿呢？办食堂，占用了一半的干
部与劳力。下地干活儿的，都是婆婆妈妈和娃
娃。照这弄法，再过一年吃啥？”一位叫岳永平
的农民给习仲勋道出了实情。

时任宗寨大队党支部副书记的刘水柱也
向习仲勋反映说：“办公共食堂，没燃料，就烧
树木；树砍完了，就烧木板、农具、饲草，甚至扒
房 屋 。 仅 宗 寨 大 队 ，就 扒 房 21 间 ，烧 椽 梁 85
根，烧农具 24 件，烧饲草 5 万多斤。再办下去，
要出大问题。”

……
了解到真实情况，习仲勋有了发言权。在

县委扩大会议上，习仲勋掷地有声地说：“公共
食堂，只要群众不愿办，就不办！”

这 厢 办 大 食 堂 ，那 厢 大 炼 钢 铁 。 群 众 的
锅，都被收走炼铁了，食堂一哄而散，一些群众
连做饭的锅都没有。习仲勋想得很细：“过去
办公共食堂是全力以赴，分散以后，不等于不
管群众生活了。相反，应该更好地关心群众生
活，帮助群众解决生活困难。”

当时在县委办负责新闻工作、现已 90 岁的
李喜木对记者说，有件事，他至今记得还特别
清楚。一天，习仲勋在樊楼调研得很晚，摸黑
返回县城的路上，听到叮叮当当的响声，循声
过去一打听，是群众在偷偷开荒种地。

“群众开荒自救，应该支持。”习仲勋号召
全县干部群众开垦路边、河边等“十边荒地”，
种粮种菜；要求干部带头养牲畜、家禽和兔子，
改善生活。“在当时，个人开荒种地、养大牲口
等，都是要被批斗的。习仲勋顶着极大的政治
风险，号召大家做这些事。”讲到这儿，李喜木
老人依然感慨不已。

很快，全县慢慢恢复了元气。

狠刹“五风”

习仲勋和中央工作组经过调查发现：几年
来，和尚桥公社占用和扒毁民房 6170 间，刮走
各种农具、家具等 5995 件。公社办了个万头猪
场，从各大队调了 350 头猪。盖猪圈的任务，也
分到了各大队，并要求一天一夜建成。大队没
有材料，就扒群众的房子。段庄公社占用社员
70 余间房屋、16 户社员宅基，建了两个大院。
除办公室以外，书记、委员、社长还都有一个很

漂亮的宿舍。群众却无家可归。古桥公社用
了三天三夜，把白庄大队李庄村的 320 间房子
全给扒光了。群众气愤地说：“扒了民房盖猪
窝，行善没有作恶多。”

——干部对生产瞎指挥，什么都要“一律
化”、“规格化”、大兵团化。说是玉米能增产，
就不准群众种高粱；说是密植能增产，种麦都
得用五条腿的耧。事事都要大协作，什么都要
统一行动。1959 年，为了种麦，县委规定统一
时间：“点炮为令”，一齐扎耧。为了统一种麦，
11702 亩晚秋作物不熟就收了。1960 年，为了
种麦，干部命令群众一个晚上把烟叶全都打
完。烟叶不熟，又没能力炕，大部分都沤坏
了。

——讲形式，搞浮夸。锄地锄地头，上
粪上路边；年年反瞒产，季季“整产量”，群
众吃了“空头粮”。1960 年闹起春荒：全县 71 个
公共食堂断粮停伙。

让习仲勋忧虑的是：中央工作组提出问题
和群众商量时，经常遇到的回答是：“看上面咋
规定”“上面叫咋着就咋着”。面对这些，有的
干部反而认为这是群众觉悟高，“听党的话”。
开群众会，干部上去讲个把钟头，群众齐声高
呼：“保证完成任务。”于是，会议结束。

和尚桥人民公社是“五风”重灾区，习仲勋
决定以点带面，在该社开展整社整风。

1961 年 5 月 11 日，习仲勋向中央和邓小平
呈报了《长葛县和尚桥人民公社整风整社问题
的调查》等。

“五风”“刹了车”，局势迅速好转。但是，
问题仍然成堆，退赔工作就是其中之一。

在习仲勋的带领下，中央工作组深入各村
全面调查，实实在在掌握了第一手真实材料：
每个大队、生产队、社员在“一平二调”“共产
风”中被调走了多少土地、牲畜、家具等，都一
清二楚。

中央工作组 1961 年 4 月 30 日形成的《长葛
县占用和退赔社员房屋的调查》，记录了习仲勋
的态度：“坚决执行党的政策，满足群众的要求，
用上压下挤的方法，彻底进行退赔，有一间退一
间。机关、公社和社办企业，退赔后可搬到庙宇、
祠堂、烟炕去办公。大队和生产队的仓库、保管
室占用的民房，如确实不能退赔，要与群众商量，
签订租赁合同，按时付给租金。扒毁群众的房
屋，采取三种方法：一是帮助修建，二是以其他实
物顶替，三是合理折价付款，群众自己修建。”

群众反映说：公家根本不想退赔群众的财
产。县级机关向县委打的报告却说：对群众的

“退赔”，已经完成了 92.2%。于是，中央工作组
到和尚桥公社王庄大队做退赔专项调查，发现
上级平调社员物资，退赔作价仅有实物的四
成。有些机关从多方面刁难群众，借口查实对
证要“声喊声应”，找不到证人不算数。社员气
愤地说：公家黑夜搬家拿社员的东西，黑夜伐
树，社员被迫迁村、关门、锁户，人不在，东西就
被单位拿走了。拿的时候不跟社员说，往哪里
找证人。如此一来，一些“平调”群众的东西有
物无主，机关也就继续占用。

于是，习仲勋亲自上阵，帮助农民讨寻“失
联”的东西。

《王庄村志》等记载：1961 年 4 月 17 日至 19
日，为寻找“五鬼分尸”的家具、用具等，习仲勋
安排国务院副秘书长曾一凡带领王庄村群众
先后到县委、县政府、财贸委、公检法机关大院
和县委招待所等，找回了该村原来的办公桌
椅、其他农户丢失的许多家具物品。王老太家

的水缸被县中学占用，她去学校要了好几次，
都被学校负责人以王老太没有借据为借口，不
予退还。习仲勋亲自去交涉，学校才退还了水
缸。王庄村民冯根成等 9 户人家，房屋被扒无
处住。习仲勋指示中央工作组立即将他们安
置到县服务公司和碗厂的公房居住。

桥南村被“割耳朵”，一分为四，被迫迁到
外村。村民的房子都被扒了。为解决他们的
居住问题，县里决定将县办机械厂的房屋赔给
群众。可厂里却把门给拆了，一遇刮风下雨，
群众苦不堪言。习仲勋得知后，质问县里的干
部：“这样叫群众如何去住？对维护群众利益
的事不能不管，必须抓到底。”

1961 年 5 月 2 日下午，习仲勋在县委扩大
会议上严肃指出，机关随便圈地、占地、占房，
都退赔得很差。群众没房住，就是天大的事。
占地占房，平调的一切东西，都要退还，并以实
物为主。群众的东西必须退还给群众。不这
样做，就是退赔不彻底。退赔彻底了，才能取
信于民，使群众相信党、相信党的政策的正确
性。

面对机关不退实物，一间房子只作价十二
三块钱、瓦房作价 20 块钱的情况，习仲勋很是
气愤。他对县领导干部们说，一间瓦房才赔给
20 元，连买砖瓦的钱都不够，房子是盖不起来
的。所付的退赔款，一定要能买同样的东西。
否则，就不合理。

如今，回头再看，在大兴调查研究之风的
当下，习仲勋这位被毛泽东主席称为“从群众
中走出来的群众领袖”长葛调查中一言一行依
然堪称典范，极具启迪意义。

启启示篇示篇

习仲勋长葛调查——
真调查才有真效果

时 光 荏 苒 ，岁 月 如 梭 。 62 年 ，弹 指 一 挥
间。如今，中央再发通知，决定在全党大兴调
查研究，大力弘扬党的光荣传统和优良作风，
突出问题导向和目标导向，促进广大党员、干
部特别是领导干部带头深入调查研究，不断解
决新问题、总结新经验、探索新规律，真正扑下
身子干实事、谋实招、求实效。

回望习仲勋 1961 年“长葛调查”，他的调
研精神、调研作风和调研方法对当下开展调
查研究工作极具现实意义。“习仲勋‘长葛调
查’是一个非常典型的深入基层调研，实事
求是，不夸大，不缩小，正确地对待和处理
问题，求得正确结论的案例，堪称党员领导
干部调查研究的典范。我们领导干部一定要
深入实际、深入基层、深入群众，了解真情
况，解决真问题。”李喜木在接受记者采访时
仍能清晰回忆起习仲勋在长葛调查的点点滴
滴，对习仲勋扑下身子搞调研的精神感叹不
已。

启示之一
大兴调查研究，必须坚持党性原则

中央河南调查组到长葛县蹲点调研的时
候，是我国“大跃进”和人民公社化初期严重的
三年困难时期，当时浮夸风、“共产风”、强迫命
令风、瞎指挥风、干部特殊化风等“五风”在全
国泛滥。1960 年年初，卫生部和内务部向国务

院反映河南的情况后，时任国务院副总理兼秘
书长习仲勋感到问题严重，不顾 1959 年 7 月庐
山会议和中共八届八中全会掀起“反右倾运
动”、反对“右倾机会主义反党集团”的极大风
险，立即向中央作了汇报，并按照中央部署，率
领中央河南调查组 12 名同志到河南省长葛县
蹲点调研，冒着政治风险向党中央反映群众的
反感和不满、意见和建议，为纠正“左”倾思想
造成的影响、促进农村各项工作的发展奠定了
基础，为扭转当时河南乃至全国面临的严重困
难局面作出了非常重要的历史贡献。学习弘
扬“中央河南调查组”精神，就是要继承光荣传
统、永葆红色基因，时刻做到忠诚党的事业、与
党同心同德，在党言党、在党忧党、在党为党，
对党忠诚、为党奉献。

启示之二
大兴调查研究，必须坚持问题导向

1960 年 12 月，中共中央下发《关于农村人
民公社当前政策问题的紧急指示信》等，开始
着力解决全国农村特别是河南农村的问题。
1961 年 4 月 10 日，为解决“一平二调”、社队规
模、分配制度、公共食堂、管理体制等群众关心
的焦点问题，习仲勋率领 12 人组成的中央河南
调查组来到长葛县（今长葛市）蹲点调研。一
到长葛，习仲勋当即决定：到存在问题多、情况
复杂、离县委机关最近、又能折射当时农村现
状的和尚桥公社宗寨、樊楼、杜村寺等 3 种不同
类型的生产大队进行重点调查。“长葛调查”期
间，习仲勋带领全县人民抗旱、发展粮食生产，
反“五风”纠正“左”的错误，解散公共食堂、退
赔平调财物、整风整社、教育干部转变作风，并
向 党 中 央 与 河 南 省 委 连 续 提 供 11 份 调 查 报
告。此外，习仲勋分别于 1961 年 4 月 23 日和 5
月 9 日，两次向中共中央总书记邓小平和党中
央作了详细的书面报告，为纠正“左”倾思想造
成的影响、促进农村各项工作的发展奠定了基
础。习仲勋开展“长葛调查”的初衷就是为了
搞清楚农村的真实情况，分析研究并加以解
决。“发现问题—研究问题—解决问题”这条
鲜明的主线始终贯穿于“长葛调查”的过程
之中。

启示之三

大兴调查研究，必须坚持求真务实

阅读习仲勋代表中央工作组写的长葛调
研报告，很容易发现他将群众反映农村工作
中 存 在 的 矛 盾 和 问 题 呈 报 中 央 时 ， 有 理 有
据，言之有物。他把群众的反感、不满都写
了进去，并认为这是群众敢于向人民政府讲
真话、说实话的表现，说明人民群众对党和
政府的信赖。只有把真实情况报告中央，才
能为中央制定新的农村政策，纠正“左”的
错误提供决策依据。譬如，习仲勋给中央和
邓小平写的报告中所附的 《一个社员对划分
大队的谈话记录》，原汁原味。“一平二调”

“ 共 产 风 ”， 搞 得 到 处 是 “ 玻 璃 村 ”“ 水 晶
户”，穷得什么也没有了。习仲勋直言上书中
央，反映真实情况。譬如，《长葛县恢复手工
业的调查》 写道：把过去的手工业合作社和
小组全部并成国营工厂，多年形成的手工业
体系整个搞垮了。有的 3 个劳动力只有一把
锄，谷马大队第六生产队 28 户只有一只桶，
还有两户合用一把勺的……再譬如，《长葛县

国营商店工作的调查》 写道：工业品换购的
面太宽，形成以货易货，不仅影响到货币信
用和回笼，而且限制了群众购买工业品的自
由。群众形象地说：“什么都拿鸡蛋换，哪有
那么多鸡蛋！”光购不留，让群众大吃苦头：
种 油 料 的 农 民 没 油 吃 ， 影 响 了 农 民 的 积 极
性。如果先留后购，农民有了油吃，就愿意
种 油 料 作 物 了 。 当 时 ， 如 实 上 报 长 葛 的 境
况，有多难、有多危险呢？回想一下彭德怀
庐山会议上递交“万言书”的下场，就明白
了 。 正 是 习 仲 勋 “ 长 葛 调 查 ” 让 当 时 的 长
葛、河南走出了噩梦连连的困局，也为全国
走出那个非常时期开辟了一条可行之路。

启示之四
大兴调查研究，必须坚持为民情怀

党之所以有力量，就是因为我们紧紧地
依靠人民群众，诚心诚意地为人民谋利益。

“必须坚持党的群众路线，从群众中来、到群
众中去，增进同人民群众的感情，真诚倾听
群众呼声、真实反映群众愿望、真情关心群
众疾苦，自觉向群众学习、向实践学习，从
人民的创造性实践中获得正确认识，把党的
正确主张变为群众的自觉行动。”中央的通
知，对全党同志做了最有力的动员。习仲勋
在 调 研 中 发 现 问 题 后 ， 能 解 决 的 就 马 上 解
决 ， 如 解 散 了 食 堂 、 退 还 了 侵 占 群 众 的 财
物、整顿了干部工作作风等；不能立即解决
的 ， 就 指 导 制 订 出 具 体 方 案 ， 推 动 问 题 解
决，如社队规模问题、分配标准问题等，得
到了群众的拥护与支持。尤其是发现很多食
堂没有粮食下锅后，非常着急，习仲勋要求
基层干部给群众找豆腐渣、红薯叶下锅，保
住了一些群众的生命；在增福庙公社孙庄村
检查工作时，当发现有人事先安排学生打彩
旗、喊口号，手里拿着盆盆罐罐抗旱浇麦，
搞形式主义，习仲勋立即制止，并进行了严
肃批评。可以说，习仲勋正是通过深入群众
调研发现问题，才写出了扎实的调查报告，
为中央从根本上扭转全国“大跃进”时期的
错误作出了重要贡献。

中 央 河 南 调 查 组 的 实 践 充 分 启 示 我 们 ，
面对复杂情况，如何破题、怎样入手、为谁
办事，最能体现党员领导干部执政能力和水
平。我们要认真学习发扬中央河南调查组的
务实作风，面对面、手拉手、心连心与群众
沟通交流，听取群众意见，了解群众诉求，
问政于民、问需于民、问计于民，广泛征求
群众意见、建议，有效推动问题解决，努力
让广大群众过上好生活。

抚今追昔，习仲勋带领中央调查组一行
何以在长葛蹲点调研耗费 135 天，何以在调研
并解决问题的同时向党中央与河南省委连续
提供 11 份调查报告？归根到底就是为了探求
破局之策，这种孜孜以求的探索精神穿越 62
年仍有重要的现实意义。面对这座高山，我
们唯有仰止、唯有努力！

当前，许昌正处于转型升级、爬坡过坎
的 关 键 时 期 ， 改 革 发 展 面 临 不 少 困 难 和 问
题，经济发展、结构调整、城乡建设、民生
改善等任务异常艰巨。大力学习发扬中央河
南调查组求真务实的调查精神，大兴调查研
究之风，对推动全市经济社会高质量发展，
建设城乡融合共同富裕先行试验区具有重要
的现实意义和深远的历史意义。

调查研究的光辉典范

新华社华盛顿 3 月 25 日电（记者
孙丁）美国卓越能源公司位于明尼苏
达州的一座核电站 2022 年 11 月底向

监 管 部 门 报 告 泄 漏 大 量 含 氚 放 射 性
水。该公司日前宣布，近期监测又发
现新的含氚放射性水泄漏，决定关停

该核电站，并对其进行维修。
卓越能源公司去年 11 月底报告，

该公司位于明尼苏达州蒙蒂塞洛市的
核电站泄漏约 40 万加仑（1 美制加仑等
于 3.785 升）含氚放射性水。这一事故
近 4 个月后才被公之于众，引发美国舆
论对公共安全的担忧。

美国一核电站因放射性水泄露关停维修

新华社南京 3 月 24 日电 （记者 胡
喆 陈席元） 记者 3 月 24 日从中国航天
科技集团有限公司在江苏苏州举办的
创新创意大赛上了解到，目前我国航
天器回收技术研发取得新进展，一套
用于运载火箭助推器和整流罩落区控

制的系统已进入研制后期。
航天器回收是实现火箭可重复使

用的关键。据了解，这套系统由降落
伞 子 系 统 、 归 航 和 程 序 控 制 子 系 统 、
伺服操纵子系统、火工子系统、结构
子系统、遥测遥控子系统组成，主要

对火箭发射中可重复使用的助推器与
整流罩等分离体进行落区控制。

航天科技集团五院 508 所回收专业
副总工程师滕海山告诉记者，利用翼
伞的滑翔控制性能，能够把原来落区
30 至 90 公里的范围，缩小到指定着陆
区 域 。 再 配 合 地 面 着 陆 床 的 缓 冲 设
置，能够使待回收的航天器如同落在
床垫上一样，可实现无损回收，进而
达到可重复使用的目标。

“近两年来，我国运载火箭年发射
次数均超过 50 次，如果用上火箭分离
体回收系统，每年可节约十几亿元人
民币的发射成本。”滕海山说。

我国航天器回收
技术研发取得新进展
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